

En Coronango; Continúa el apoyo a los sectores que más lo necesitan: Gerardo Sánchez Aguilar



- Se realizó la gestión para la corrección de actas para al menos 30 beneficiarios
- Este apoyo representa un ahorro en el gasto directo en los trámites personales

El pasado Viernes 27 de Enero en el Salón de Cabildos, se llevó a cabo la entrega de resultados a los beneficiarios del programa "Juntos corrigiendo tu acta" que es un esfuerzo de la Oficina de Sindicatura para cumplir con un eje central del gobierno municipal que encabeza el Presidente Gerardo Sánchez Aguilar. Al tomar la palabra, el alcalde reconoció el trabajo que implicó llevar a cabo las gestiones para que este apoyo se traduzca en un resultado más de su gestión, al tiempo que recordó la dificultad que representa realizar este tipo de trámites de manera externa. De igual forma explicó que todas estas acciones tienen como objetivo principal, apoyar a los que más lo necesitan tal como se comprometió desde el primer día de este gobierno. Así mismo hizo mención que en específico este programa, representa un ahorro de hasta 70% en la realización de trámites personales, siendo un apoyo directo que se agrega a los temas más solicitados, como lo son seguridad, educación y obras, en beneficio de todos los Coronanguenses. Por su parte la Síndico Municipal Lic. Esmeralda García Arce en su intervención, mencionó que este acto refleja el compromiso de este gobierno municipal de Coronango tiene con todos los habitantes del municipio, con el pleno convencimiento de que los esfuerzos por llevar a cabo este tipo de esfuerzos se vea reflejado en un beneficio directo para todos. El evento contó con la distinguida presencia de la Sra. Libia Amaro Romero, esposa del Presidente Gerardo Sánchez Aguilar y Presidenta del Sistema DIF Municipal, La Síndico Municipal Esmeralda García Arce, el Secretario General Ignacio Gutiérrez, y la Juez Municipal Gissell Pérez Solorza.